
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 第１回愛南町行政改革推進委員会 

２ 議題 

(１) 前年度提案の実施状況について 

(２) 行政改革・改善職員提案について 

(３) 行政改革推進委員会提案について 

(４) その他 

３ 開催日時 令和６年６月 26日(水) 13時 30分から 15時 30分まで 

４ 開催場所 愛南町役場 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 清水 将一、稲田 博、増田 和恵、高木 貴子、内田 留美 

７ 担当所属 

所属名 総務課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 立花 慶司 

主幹 上田 耕平 

８ その他の

出席職員 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 

 



発言者 発言内容 

上田主幹 

 

 

 

立花課長 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

内田委員 

 

 

高木委員 

 

 

ただ今から、第１回愛南町行政改革推進委員会を開会します。 

開会に当たりまして、立花総務課長が開会の挨拶を申し上げ

ます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、議事に入ります。ここからの進行は、増田委員長

にお願いします。 

 

それでは、議事に入ります。 

(１)前年度提案の実施状況について、事務局に説明を求めま

す。 

 

((１)前年度提案の実施状況について説明) 

 

事務局から説明がありました。この件について、何か御意見、

御質問はありませんか。 

 

(特になし) 

 

それでは、次に(２)行政改革・改善職員提案について審議を

行います。資料５ページのとおり、今年度は職員提案６件と委

員提案３件の提案がありますので、一つずつ審議していきます。

それでは、職員提案１「町ホームページのＣＭＳの更新につい

て」事務局に説明を求めます。 

 

 (町ホームページのＣＭＳの更新について説明) 

 

 それでは順番に率直な御意見や担当課に確認を求めるような

ことがありましたらお願いします。内田委員からお願いします。 

 

愛南町には良い景色がたくさんあるので、そういう写真を掲

載するコンテンツも充実させてほしいです。 

 

 学校跡地などの有効利用について、企業誘致などの情報を挙

げても良いと思います。 

 



発言者 発言内容 

清水委員 

 

 

上田主幹 

 

 

 

稲田委員 

 

 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

稲田委員 

 

 

 

 

 

増田委員長 

 

委員一同 

防災無線放送を聞き逃したときに分かるようにホームページ

や LINEに掲載をしてほしいです。 

 

少し分かりにくい場所にあると思いますが、ホームページに

は放送の内容を掲載しています。LINEについては、担当と協議

してみます。 

 

ホームページの内容には、古い情報もあるので業者委託にし

てより良いものにした方が良いと思います。コンテンツへの導

線も簡潔になるようにすべきだと思います。 

 

閲覧者が使いたいと思うような形態の改良をしてほしいの

と、LINEやフェイスブックの周知も必要ではないかと思います。 

  

 広報の記事において、LINEやフェイスブックの周知も行うよ

うに担当と協議します。 

 

 以上で、職員提案１を終わります。次に、職員提案２「各課の

業務目標の設定について」事務局に説明を求めます。 

 

 (各課の業務目標の設定について説明) 

 

 事務局から説明がありました。この提案については、業務内

部のことですので委員会として提案することはないと思います

が、何か御意見がありましたらお願いします。 

 

 愛媛銀行では、どのような人事評価をされていますか。 

 

 人事評価は難しいところですが、愛媛銀行ではまずそれぞれ

の役職において、組織的な内容の項目が設定されています。こ

れは、組織的に一律に定められたものです。これとは別に愛媛

銀行が掲げる計画を基に個別に目標を定める人事評価書があり

ます。 

 

 ほかに御意見はありませんか。 

 

 (特になし) 



発言者 発言内容 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

稲田委員 

 

 

 

増田委員長 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

 

稲田委員 

 

 

 

高木委員 

 

 

 

内田委員 

 

 

 

増田委員長 

 

 次に、職員提案３「対外公表情報の共有の徹底について」事

務局に説明を求めます。 

 

(対外公表情報の共有の徹底について) 

 

組織的に周知すべきことは、誰が見たか見ていないかも把握

できるので、全職員に一斉にメール周知したので良いと思いま

す。アンテナを張ることへの意識付けにもつながると思います。 

 

ほかに御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

次に、職員提案４「職員政策立案プロジェクトについて」事

務局に説明を求めます。 

 

(職員政策立案プロジェクトについて説明) 

 

 事務局から説明がありました。この提案について、こちらも

業務内部のことではありますが、政策については町の方向性を

示すものですので、その辺りで何か御意見がありましたらお願

いします。稲田委員からお願いします。 

 

 職員の資質向上という点では、出向して経験を積み、専門の

職員の集まりを作ったり、テーマを絞ってワークショップを行

うことも良いと思います。 

 

ワークショップを行う職員以外の職員にも情報共有し、意見

が言えるようにすると良いと思いますが、負担になると良い結

果が得られにくいと思います。 

 

 チームで勉強することは良いことだと思います。町には様々

な計画があると思いますが、その計画をどの程度の職員が把握

できているのか、その辺りも大切だと思います。 

 

 初級職員に勉強会的なことを行い、情報を共有すると良いと



発言者 発言内容 

 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

 

稲田委員 

 

 

 

 

高木委員 

 

 

 

 

増田委員長 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

思います。 

 ほかに御意見はありませんか。 

 

 (特になし) 

 

次に、職員提案５「職員研修テーマの募集制について」事務

局に説明を求めます。 

 

 (職員研修テーマの募集制について説明) 

 

事務局から説明がありました。この提案について、こちらも

業務内部のことではありますが、このような研修が良いのでは

といった有効な研修の提案がありましたら御意見をお願いしま

す。 

 

研修を受ける前に事前に資料を配付しておき、前日に１枚に

まとめておくとより有意義な研修になると思います。また、資

格についても報奨を出す制度を設けることも職員の意識改革に

つながると思います。 

 

通常研修は、一人でも多くの職員に受けてもらうために大人

数で行うと思いますが、むやみに研修を行ってもその効果は低

いと思われるので、少人数でも行えるような研修も考えた方が

良いと思います。 

 

ほかに御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

次に、提案６「職員提案のあり方について」事務局に説明を

求めます。 

 

(職員提案のあり方について説明) 

 

事務局から説明がありました。この提案について、こちらも

業務内部のことではありますが、職員提案について、このよう

な方法・内容が良いのではといった御意見がありましたらお願



発言者 発言内容 

 

 

稲田委員 

 

 

 

 

増田委員長 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

 

上田主幹 

 

 

増田委員長 

 

 

内田委員 

 

上田主幹 

 

 

内田委員 

 

高木委員 

 

 

清水委員 

 

 

稲田委員 

 

 

いします。 

 

ざっくばらんなワークショップを行うのも良いと思います。

愛媛銀行では、不定期ですが、若い職員と役員とでワークショ

ップを行い、良い意見が上がれば実施するような取組を行って

います。 

 

ほかに御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

次に、(３)行政改革推進委員会提案について審議を行います。

始めに、委員提案１「高齢独居世帯の増加による部落などの事

業の低迷対策について」事務局に説明を求めます。 

 

(高齢独居世帯の増加による部落などの事業の低迷対策につ

いて説明) 

 

事務局から説明がありました。この提案について、何か御意

見がありましたらお願いします。内田委員からお願いします。 

 

人員も役場が支援してもらえるのでしょうか。 

 

職員も地元の事業に参加していると思いますので、例えば祭

りのように日程が重なっている場合は、難しいと思います。 

 

外泊地区は、地元の方でしてもらっています。 

 

須ノ川地区も年２回須ノ川公園の草刈りを行っています。

年々出る人は減ってきています。 

 

先日ライオンズクラブ主催で浜清掃を行ったと思いますが、

あのようにボランティアを募ることはできないのでしょうか。 

 

先日、県のホームページに中の谷地区の夏祭りの手伝いを募

集する掲載があり、愛媛銀行がサポートすることになっている

と思います。 



発言者 発言内容 

 

増田委員長 

 

 

 

 

上田主幹 

 

増田委員長 

 

 

 

清水委員 

 

高木委員 

 

 

内田委員 

 

増田委員長 

 

 

清水委員 

 

 

増田委員長 

 

 

高木委員 

 

稲田委員 

 

 

 

清水委員 

 

 

 

学校の草刈りを運動会前に行っていますが、もう保護者でも

ないのに依頼の通知が来ます。 

次に、委員提案２「公園の整備について」事務局に説明を求

めます。 

 

(公園の整備について説明) 

 

先日もある保護者からお話があったのですが、城辺地区にも

子供を遊ばせる公園が欲しいとのことでした。 

この提案について、何か御意見がありましたらお願いします。 

 

城辺小学校は、土日は開放していると思います。 

 

幼児が遊べる屋内施設がないので、何かできないかと思いま

す。 

 

西海の公園にはよく親子連れで遊びに来ています。 

 

次に、委員提案３「町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通

学時間帯通行禁止について」清水委員に説明を求めます。 

 

(町道長野伊勢町線 城辺小・中学校前通学時間帯通行禁止に

ついて説明) 

 

提案の説明がありました。この提案について、何か御意見が

ありましたらお願いします。 

 

できる範囲で進めたので良いと思います。 

 

看板を設置する程度で良いのであれば良いと思います。ほか

に交通指導員や警察官に何日か立っていただくことで注意喚起

が図れるのではないかと思います。 

 

スクールゾーンを設けることまでは求めていませんが、事故

が起きる前に対応していただければと思います。 

 



発言者 発言内容 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

委員一同 

 

増田委員長 

 

 

上田主幹 

以上で提案についての審議を終わりますが、全体を通して何

か御意見はありませんか。 

 

(特になし) 

 

それでは、(４)その他に移ります。何か御意見等ありました

らお願いします。 

 

(特になし) 

 

以上でその他を終わります。これで、予定していました議事

について全て終了しましたので、事務局にお返しします。 

 

御協議ありがとうございました。事務局から連絡します。第

２回の委員会を７月末から８月上旬に予定していますので、よ

ろしくお願いします。 

それでは、以上で第１回行政改革推進委員会を終わります。 

 


